

Perfekter Anschluss

Nur zehn Prozent aller Außenfensterbänke sind, Bausachverständigen zufolge, korrekt an Fenster und Mauerwerk angeschlossen. Oft wird fehlerhaft und improvisiert konstruiert oder beim Material und bei der Ausstattung gespart. Dadurch entstehen Bauschäden, die sich durch passende Fensterbänke und richtige Anschlüsse verhindern ließen. Oft werden Fensterbänke aber auch im falschen Neigungswinkel montiert oder die Konstruktion kann Temperaturschwankungen nicht ausgleichen, was zu Spannungsrissen oder zu Wassereintritt führen kann. „Viele dieser Bauschäden können durch Systemlösungen, die eine ideale Anbindung der Fensterbank an Fassade und Fenster gewährleisten, vermieden werden“, sagt helopal-Verkaufsleiter Günther Schaffelner. „Wir arbeiten sehr eng mit der Fensterindustrie zusammen. Mit dem System „contact 3fach-Schutz“ ist uns ein großer Wurf gelungen.“

Das Profil-System ist besonders einfach zu montieren, mit einem fixen Gefälle von 5 Grad, das eine ideale Wasserabführung

gewährleistet. Das System federt thermisch bedingte Längenveränderungen ab und beugt mit einer verbesserten Wärmedämmung Kältebrücken vor. helopal ist der größte heimische Erzeuger von Fensterbänken aus Gussmarmor und ist federführend in der Entwicklung innovativer Anschlusssysteme. 1973 produzierte helopal die erste Fensterbank aus Gussmarmor, der als besonders langlebig, witterungsbeständig und frostsicher, aber auch als extrem pflegeleicht und warm gilt. Heute werden jährlich 20.000 Einheiten von contact 3fach-Schutz verkauft, das nur in Kombination mit helopal-Fensterbänken erhältlich ist. Dieses Frühjahr bringt das Unternehmen ein weiteres innovatives System auf den Markt, das auch bei integriertem Rollladen optimale Dichtheit gewährleistet.


 Lottmann Fensterbänke GmbH
 Eisenstraße 9 | A-4462 Reichraming
 Tel. +43/72 55/84 47-0 | Fax +43/72 55/84 47-23
 marketing@helopal.com | www.helopal.com

